

Berührende Geschichten

Filmprojekt „Leben“ feiert Sonntag Premiere



Jugendliche mit und ohne Behinderung drehen gemeinsam einen Kurzspielfilm, der am Sonntag in Witzenhausen Premiere feiert.

Fotos: Privat

■ **Witzenhausen.** Am kommenden Sonntag, 12. Oktober, findet im Capitol-Kino in Witzenhausen eine ganz besondere Filmpremiere statt.

Denn bei dem Filmprojekt mit dem Titel „Leben“ produzierten Jugendliche mit und ohne Behinderung gemeinsam einen Kurzspielfilm mit biographischen Anteilen.

Zusammen mit zwei Filmemachern der Uni Kassel drehen 13 Jugendliche, darunter Heimkinder aus dem Burgenhof (Witzenhausen) und dem Werner-Seeger-Haus (Reichensachsen), an mehreren Wochenenden die Filmszenen.

Diese orientierten sich an selbst erlebten Geschichten der Darsteller zum Thema „Beziehungen“ – mit teils ergreifenden Erzählungen. Der Film wird am Sonntag um 15 und 17 Uhr gezeigt. Der Eintritt ist frei.

Moderiert wird der Nachmittag von Jutta Böhler-Schmidt, Burgenhof- und Filmprojektleiterin.

Der Hessische Rundfunk hat bereits über diesen außergewöhnlichen Kurzfilm berichtet.

Zu sehen ist der Beitrag des hr auf der Homepage der Werraland Werkstätten e.V. unter www.werraland-wfb.de

